



## **AFSAG instala Mesa para mejorar Bono SAG y depone el Paro Nacional**

El Directorio Nacional de la AFSAG comunica a todas sus socias y socios que logramos la instalación de la Mesa de Negociación con el Gobierno para trabajar formalmente en la mejora del componente fijo del Bono que entrega la Ley 20.803 a toda la dotación de Planta y Contrata del SAG, con lo que se decidió deponer el paro convocado para mañana 26 de octubre, en todo el país, como una señal de nuestra intención de negociar por el bien común.

Cabe señalar que apenas se produjo el llamado a Paro Nacional de actividades en todas las oficinas y lugares con presencia del SAG, el Gobierno se movilizó de inmediato, a través del SAG, Ministerio de Agricultura y DIPRES, para convocar a la AFSAG a instalar la mesa de trabajo, fuera del ámbito de la Mesa del Sector Público que empezará a negociar el Reajuste anual del Sector Público.

Para formalizar esta voluntad de trabajo conjunto, hace pocas horas se firmó un acuerdo entre la Presidenta Nacional de la AFSAG, Erika Cáceres Varas, y el Director Nacional del SAG, José Guajardo Reyes.

No obstante esto, mañana, durante la primera reunión de esta Mesa, donde se acordará el cronograma de trabajo, se firmará un protocolo definitivo para comprometer al Gobierno a no salirse de la instancia hasta no tener un resultado satisfactorio para ambas partes.

Este Directorio Nacional y sus 16 Consejos Regionales agradecemos el compromiso de sus socias y socios para con la movilización nacional porque entendemos que nuestra demanda es de toda justicia y compensará en algo, la falta de incrementos masivos de grados que debemos soportar por años.

Por último, hacemos un llamado a todas y todos a estar alertas al desarrollo de esta mesa de trabajo y a no bajar los brazos ya que solo de nosotros depende mostrar la fuerza que se necesita para que nuestras contrapartes nos tomen en serio.

**DIRECTORIO NACIONAL AFSAG**

*SANTIAGO, 25 de octubre de 2023*